

町政を問う

三神地区 歩道と拡幅の進捗状況は？



諸根 重男 議員

早期の着手目指し強く要望！



三神幼稚園前のカーブ

諸根 県道矢吹→石川線における神田地区までの歩道の延長と県道須賀川→矢吹線における三神幼稚園前の拡幅とカーブの解消、さらには矢吹町境にある(株)サイトウまでの拡幅の陳情はなされているか伺います。

町長 県道石川→矢吹線における神田地内までの歩道整備は、今年度に上宮崎地区内が完了予定です。白山

地区では、白山団地手前まで今年度中に測量調査を行っています。県道須賀川→矢吹線の三神幼稚園前の拡幅とカーブの解体も検討しなければならない

諸根 今後の町民プールに対する利活用についてでは今後もこのままの状態にしておくのか、あるいは解体する計画はあるのか、どの位の費用がかかるのか、売却する考えもあると思うがお伺いします。

町長 プール用地は現状

有姿での処分とし、できない場合は施設の撤去後、更地にして処分する計画です。住宅及び商業施設用地として売却する意向ですが、一般町民等への住宅用地としての売却も視野に入れた分

諸根 今後の町民プールによる今後の見通しと利活用について

消は県に要望しております。事業推進が図られるよう努力します。矢吹町境の(株)サイトウまでの拡幅の陳情は、町としても地権者や関係者との調整に協力し、早期に事業着手できるよう県に強く要望していきます。

用地協力の調整を協議し事業推進が図られるよう努力します。矢吹町境の(株)サイトウまでの拡幅の陳情は、町としても地権者や関係者との調整に協力し、早期に事業着手できるよう県に強く要望していきます。



町民プール

ていく方針と聞いていますが、現在住んでいる方々への今後の対応と方針についてはどのような考え方を持つているのか伺います。

町長 昨年11月末、7団地297戸あります。空き家は、退去により入れかわりする空き家と、退去により閉鎖する政策空き家があります。

(別表参照) 今後、空き家の取り壊し時期、住宅の管理運営に対し、公的関与のあり方に関する基本方針に基づき、民間賃貸住宅のあり方を含めた町営住宅整備計画の策定に努めていくところです。この策定により、少子高齢化、人口減少等を踏まえた町営住宅の方向性が定められ、適正かつ合理的な整備と管理が図られると考えます。

諸根 現在利用される戸数と空き家の件数はどう政策空き家として解体をし

諸根 現在利用される戸数と空き家の件数はどうのくらいあるのか、今後、政策空き家として解体をし

ていく方針と聞いていますが、現在住んでいる方々への今後の対応と方針についてはどのような考え方を持つているのか伺います。

(別表参照) 今後、空き家の取り壊し時期、住宅の管理運営に対し、公的関与のあり方に関する基本方針に基づき、民間賃貸住宅のあり方を含めた町営住宅整備計画の策定に努めていくところです。この策定により、少子高齢化、人口減少等を踏まえた町営住宅の方向性が定められ、適正かつ合理的な整備と管理が図られると考えます。

八れかわりする戸数	
大林住宅(5階建て)	30戸
大池住宅	35戸
小池住宅	24戸
大久保住宅	8戸
善郷内住宅	24戸
計	121戸

政策空き家	
大林住宅	85戸中22戸
小松住宅	70戸中14戸
一本木住宅	20戸中2戸
計	175戸中38戸

教員住宅	
大町地内	6戸
弥栄地内	2戸
大久保地内	2戸
白山地内	1戸
計	11戸

(うち大久保・白山に各1戸、計2戸が空き家)

町政を問う



鈴木 一夫 議員

21年度の予算編成 福祉・教育・子育ての方針は？

国保・負担額を予算に反映！

平成21年度予算編成 方針について

鈴木 先ほど示された平成21年度矢吹町政策大綱の中で、予算枠の設定が示された。その中の政策的経費予算枠、特に福祉・教育・子育てに関する具体的な説明を求める。

町長 21年度は国保基金も底をつき、更に国保財政は厳しい状況になると想定される。国保税の徴収率向上に努め、ヘルスステーション事業等による健康増進、保健指導の充実による医療費の適正化に努めていく。

平成21年度矢吹町政策大綱
(平成21年度政策方針及び当初予算編成の方針)

1.はじめに

今、世界経済が構造的・技術的にビートで変化しつつある。世界経済の変化に対応して成長するため、矢吹町として実現した新たなステップへ入っている。都市と地方の格差を小さく、国民の生活へ大きな影響を及ぼす問題を抱えている。さらに、医療機器や食料価格の高騰など、国民の生活への不安が現れ出している。

現在の矢吹町は、第一に、自然的な環境が豊かな町である。国内においては、既に生き生きとした伝統する日本全国の風土をつくることができる。国内外においては、既に生き生きとした伝統する日本全国の風土をつくることができる。人口減少を防ぐという観点から始まつたのである。

第二は、矢吹町は、矢吹町と西側の市町村との連携を図ることである。これは、財政の「質」を維持させることである。地域間・キネマチック連携を図り、世界に競争力を発揮することは、国際競争力の強化し、新規の需要・雇用、再生産力み出すのである。そして、これは、国際競争力を強化し、生き残るための国からともに生き残るためにである。

第三は、行政の運営を支えるセーフティネット(健全化)を企てる。

開ききれない社会保険制度を支えるセーフティネット、税金の回収、行政の運営を支えるセーフティネット、社会保険制度と行政の運営を支えるセーフティネットである。

平成21年度矢吹町政策大綱

人事考課制度の 進行状況は？

矢吹町のブロードバンド提供状況



町内光回線の現況
(三神交換所は現在光・FLETSが
提供されている)

矢吹町全域に光回線
の整備を！

町長導入については、職員の能力や資質の向上を図るため、18年度に一部試行、19年度から全面試行を行ってきた。その成果を実施してきた。その成果を職務や職員研修に反映させながら制度定着に向けた体制づくりを進めている。今年度においては、個人目標管理による成果考課での中間管理を実施し、課の運営方針と目標との整合や事業の進捗状況の確認などを上司と部下との面談により実施し、組織目標の進行管理を行っています。また、制度定着の一環として評価をする上司の考課者研修会を行っており、2回ほど実施し、考課者のマネジメント能力の向上及び評価の手法等を学び、制度の知識を深めきました。

町長 現在、中畑地区の大部 分を始め、各地に光回線未整備地区が存在してい ます。光回線には及ばない ものの ADSL があり逼迫 した困窮状況ではないと認 識している。今後は NTT 東日本株式会社の光回線整 備計画などの動向に注目し つつ、住民のニーズを捉え ながら要望していきたいと 考える。

やぶさ 議会だより